

Editorial de la Mujer celebra su aniversario 47



Foto: ACN

La Habana, 18 ene (RHC) La Editorial de la Mujer llega este sábado a su aniversario 47, con el objetivo de continuar el trabajo para que las cubanas mantengan su crecimiento e incorporación dentro de las diferentes esferas de la sociedad.

En entrevista exclusiva para la Agencia Cubana de Noticias (ACN), Marilys Zayas Shuman, directora del centro, explicó que esta casa editorial surgió como resultado del trabajo que realizaba la revista Mujeres y venía a acompañar el quehacer de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC).

Zayas Shuman destacó que la editorial se ha acomodado a su tiempo, ya que en los inicios se hablaba mucho de educación sexual, a lo que no se renuncia, pero en la actualidad se tocan otros temas y realizan otro tipo de investigaciones.

Añadió que en la labor en conjunto con la FMC la casa ha sido abanderada en el tratamiento de la aprobación de la Constitución de la República de 2019 y también en el proceso de consulta popular del Código de las Familias.

Durante la jornada de celebración por el aniversario en la sede de la editorial, sita en Galiano y Neptuno, en el municipio de Centro Habana, se desarrolló una feria comunitaria donde se efectuó un panel para profundizar en el quehacer de este espacio, con la participación de diferentes emprendedores que desde su actividad contribuyen al crecimiento de la mujer.

En intercambio con la ACN, Ana Clara León, socióloga integrante de un proyecto universitario sobre la violencia contra la mujer, acotó que el objetivo de esta iniciativa es visibilizar los diferentes tipos de agresiones en la universidad y la sociedad en general.

Puntualizó que se desempeñan en tres líneas de trabajo, comunicación, cultura e información, como elementos importantes para la formación de las personas, para que a partir de los conocimientos identifiquen una situación de violencia.

Anabel Antuña Alfonso, miembro de esta estrategia, subrayó la importancia de la Editorial de la Mujer en las tareas que realizan, porque la lucha contra la violencia es un camino que se debe transitar con apoyo, pues son muchos los aspectos a tener en cuenta.

De acuerdo con lo expuesto por Miguelina García, jubilada que laboró por seis años en esta institución, mucho ha hecho esta editorial en defensa de los derechos de las mujeres en Cuba.

A 47 años de creada, la Editorial de la Mujer mantiene intacto el compromiso de ser voz de las féminas en el país y divulgar el papel que desempeñan las cubanas dentro de la Revolución. (ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374434-editorial-de-la-mujer-celebra-su-aniversario-47>



Radio Habana Cuba